
 
Réunion du Jeudi 17 octobre 2019  à 20h15 sous la présidence de  

M. Jean-Gabriel Masson, Maire 

 

Excusés : GOTHIERE Franck,  FRULEUX Bernard, COEVOET François  (procurations 

données),  GERNEZ Nathalie, WAGON Josiane 

 

✓ Point Périscolaire 
 

Une réunion a eu lieu le 8 octobre, elle avait pour objet la présentation des activités 

périscolaires, et l’explication des services apportées par la Commune. Ont été également 

proposé des changements pour les commandes de repas, qui ont été soumis au vote du conseil 

d’école  du 15 octobre. 

 

Il a été acté lors du Conseil d’école les points suivants : 

- Garderie : Il est décidé d’appliquer une majoration de 5€ par 1/4h de retard de récupération 

de l’enfant à la garderie. Cette majoration sera due dès le 2e retard. 

- Cantine : 3 options de réservations des repas ont été proposées aux parents : 

1 :  2 jours de commande vendredi et mardi. 

2 : Repas compte double si pris en dernière minute (au plus tard la veille en jour ouvré : mardi 

matin pour le jeudi). 7€ le repas. Mais pas le repas du jour sauf circonstance exceptionnelle. 

3 : Commande 2 repas en plus et on facture à tous à 3.60€, quitte à jeter les 2 repas si pas 

de dernière minute. On ajustera le prix à nouveau si plus de demande de dernière minute. 

 

La 1ère proposition a été retenue par le conseil d’école. De même, il est décidé que les repas 

sont automatiquement annulé par la personne en charge des commandes lors des sorties 

scolaires. Le Conseil Municipal valide à l’unanimité cette proposition. 

 

 
✓ Accessibilité PMR église, demande de subvention 

 

L’accessibilité à l’église par le cimetière est toujours à l’étude (à voir la largeur à réaliser 

pour la porte de sortie avec les difficultés de réalisation due à la présence du vitrail). Une 

visite est prévue à l’église d’Aubers avec Alain LECLERCQ afin de voir comment a été 

réalisé l’accessibilité de leur église. Une demande de subvention au titre au du DETR est 

à prévoir pour ces travaux, et de la région pour la partie monument aux morts. 



 

 

 
 
✓ Infos avancement travaux : lotissement, assainissement, école, salle de 

sport, église 

- Lotissement de la Pommeraie : Il a été rappelé que le passage du chantier par le 

lotissement des quatre vents n’était pas autorisé. 

Les parcelles dont nous demandons la rétrocession sont bien reprises sur le plan de récolement 

du géomètre joint au dossier de classement fait auprès de la MEL. En effet, hormis la parcelle 

950, toutes les parcelles en espaces verts sont traversées par des réseaux assainissements. 

Nous avons considéré que ces parcelles devaient être rétrocédées à la MEL avec une gestion 

des espaces verts à la ville. 

- Assainissement : Les travaux ont pris du retard (météo). Un élargissement provisoire 

d’un pont a été fait afin de permettre l’accès à Monsieur POLLET pour lui récolter les pommes 

de terre. Le nécessaire a été fait également auprès de l’entreprise afin que les voitures puissent 

passer le soir et le week-end.  

- Ecole : Une clôture va être posée par les employés communaux au niveau de la cour 

des maternelles à la place du muret qui commence à se dégrader sérieusement. 

- Salle de Sport : le permis a été accordé. Il semble opportun de prévoir en plus 

l’installation d’un système de récupération des eaux pluviales. 

- Eglise : La réfection (peinture) du porche de l’église par les employés communaux  

est en cours. 

 

 

 

✓ Délibération Admission en non-valeur de produits irrécouvrables, Indemnité 

du Comptable public 

- Monsieur le Maire présente la liste des admissions en non valeurs proposées transmise 

par Monsieur DESCAMPS, Comptable de la Commune. Il s’agit de titres non recouvrés.  

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal donne son accord à l’unanimité, une somme de 

104.50€ sera mandatée au compte 654-1. 



- Monsieur le Maire fait part de la demande de délibération concernant l’indemnité de 

conseil au Comptable du Trésor. Il est décidé d’octroyer cette indemnité au taux de 100% 

 

✓ Infos diverses : retour remarques enquête publique PLU, infos MEL, cadre de 

vie 

 

- L’enquête publique concernant la révision du PLU de Fromelles est close. Monsieur le 

Maire fait part des premiers retours de la MEL. Le rapport d’enquête sera transmis le 4 

novembre. 

- La commission Cadre de vie s’est réunie. Une cinquantaine de panneaux de rue vont 

être remplacé, panneaux avec le logo de Fromelles. Une signalétique pour la Médiathèque a 

été installée, de même qu’un panneau sur la façade de la Maison des Associations. 

- Une démarche est en cours pour la reconnaissance du Musée de la Bataille de Fromelles 

au titre de Musée de France (et en préliminaire l’acquisition des œuvres au Musée). 

- Une modification de la ligne de transport 62 (sur réservation) est effective à ce jour : 

la ligne qui démarrait de St Philibert et qui s’arrêtait à Illies, va aujourd’hui jusque La Bassée. 

 

Tous les sujets du jour ayant été abordés, Monsieur le Maire clôture la séance à vingt-trois 

heures trente. 

 


